

التاريخ: 5 مايو 2025

الإشارة: EHH/30/05/2025

المحترمين

السادة/ شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: إعلان تصحيحي - إنعقاد الجمعية العامة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلحاقاً إلى إفصاحنا المؤرخ في 5 مايو 2025 بخصوص إنعقاد الجمعية العامة العادية لشركة بيت الطاقة القابضة في 28 مايو 2025، يرجى العلم بتعديل خطأ التاريخ النهائي لشراء أسهم الشركة وكذلك إرفاق جدول الأعمال وإخطار الموافقة.

مرفق لكم نموذج الإعلان التصحيحي.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

M/s Boursa Kuwait State of Kuwait Greetings,

Subject: Corrective Announcement - "Ordinary General Assembly"

With reference to the above subject, and in addition to our disclosure dated May 5, 2025 regarding the Ordinary General Assembly of Energy House Holding Company on May 28, 2025, please be informed that the final date for purchasing the Company's shares has been incorrectly amended, and the agenda and approval notice are attached.

Attached is the corrective announcement form.

ENERGY HOUSE

Hamad Ali Alqahtani Chief Executive Officer حمد علي القحطاني الرئيس التنفيذي



نموذج الإعلان التصحيحي

Corrective Announcement Form

Date	05/05/2025	التاريخ
Name of listed Company	شركة بيت الطاقة القابضة (ش.م.ك.ع) The Energy House Holding Company (K.S.C.P)	إسم الشركة المدرجة
Title of Announcement	إعلان تصحيحي – إنعقاد الجمعية العامة "Corrective Announcement – "Ordinary General Assembly"	عنوان الإعلان
Date of the last Announcement	05/05/2025	تاريخ الإعلان السابق
The False statement of the previous announcement	 خطأ في التاريخ النهائي لشراء أسهم الشركة. عدم إرفاق جدول الأعمال وإخطار الموافقة للموعد. The final date for purchasing company shares. Not attaching the agenda and approval of the meeting date. 	البيان الخاطئ في الإعلان السابق
Mistake Correction	 التاريخ النهائي لشراء أسهم الشركة 2025/05/13 إرفاق جدول الأعمال وإخطار الموافقة للموعد. The final date for purchasing company shares is 13/05/2025 Attaching the agenda and approval of the meeting date. 	تصحيح الخطأ
Reasons of Mistake	سقط سهوأ Oversite	بيان أسباب الخطأ





جدول أعمال اجتماع الجمعية العمومية العادية لشركة بيت الطاقة القابضة (ش.م.ك.ع)

1. انتخاب أعضاء مجلس الإدارة للثلاث سنوات القادمة (2025-2027).

عبدالرزاق أحمد الرومي









الاحاطة بالاخطار

السادة / شركه بيت الطاقه القابضه شمك

تحية طيبة و بعد

بالإشارة إلى إخطار جمعية عمومية عادية المقدم ، نفيدكم علما بأنه قد تمت الاحاطة بالموعد في / 2025/05/28

و تفضلو بقبول خالص التحية







مستند الكتروني لايحتاج الى ختم أو توقيع

رقم الصفحة : 1

نبذة عن المرشحين لعضوية مجلس الإدارة About the Candidates for EnergyHouse Membership

السيد يعقوب بندر حاصل على ماجستير إدارة أعمال عام 2011 من جامعة الخليج للعلوم والتكنولوجيا ويحمل شهادة البكالوريوس في التمويل والمنشآت المالية عام 2003 من جامعة الكويت. في سنة 2005 انضم إلى شركة بيت الاستثمار الخليجي في الكويت حيث تدرج في المناصب الإدارية والمسئوليات ويشغل حالياً منصب مساعد نائب رئس.

يشغل السيد يعقوب بندر حالياً منصب نائب رئيس مجلس الإدارة لشركة الأغذية الخفيفة في الكويت، وأيضاً عضو مجلس إدارة شركة مجان للتعمير في سلطنة عمان، وعضو مجلس الإدارة في شركة أفكار القابضة بالكويت. كما شغل السيد يعقوب بندر منصب عضو مجلس إدارة شركة أركان الكويت العقارية في الكويت.

في الفترة من 2004 إلى 2005 كان السيد يعقوب بندر قد شغل منصب مشرف استثمار في بيت التمويل الكويتي بقطاع الاستثمار، وهو أيضا اختصاصي تقييم معتمد دولياً (International Certified Valuation Specialist).

Mr. Yaqoub Bandar holds a Master of Business Administration from the Gulf University for Science and Technology (2011) and holds a bachelor's degree in finance from Kuwait University (2003). In 2005, he joined Gulf Investment House in Kuwait, where he held several managerial positions and responsibilities, rising to become Assistant to the CEO.

Mr. Bandar currently serves as the Vice Chairman of Kuwait Light Food Company, as well as a member of the Board of Directors of Majan Development Company in Oman, and a Board Member of Afkar Holding Company in Kuwait. Mr. Bandar previously served as a member of the Board of Directors of Arkan Al-Kuwait Real Estate Company in Kuwait.

From 2004 to 2005, Mr. Bandar served as an Investment Supervisor at KFH. Mr. Bandar is also an International Certified Valuation Specialist.

عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة	الجنسية	صفة الترشح	الإسم	م
Board membership years of experience	Nationality	Nomination Type	Name	
0	الكويت Kuwait	غير تنفيذ <i>ي</i> Non-Executive	قتيبه سعد العدساني Outaiba Saad Al-Adsani	.2

يرأس حالياً الإدارة التنفيذية لشركة الوطني للوساطة المالية، ويتمتع بخبرة تزيد عن 20 عامًا في الاستثمار والتداول والقيادة في القطاع المالي وعمليات الوساطة وأسواق رأس المال وحوكمة الشركات. كما يتمتع بقدرة مثبتة على دفع عجلة النمو، وتطوير المبادرات الاستراتيجية، وقيادة فرق عمل عالية الأداء في بيئة عمل سريعة التطور.

السيد قتيبه العدساني يحمل شهادة بكالوريوس في تخصص المحاسبة من الأكاديمية الحديثة لعلوم الكمبيوتر وتكنولوجيا المعلومات (القاهرة)

He currently heads the executive management of Watani Wasata Financial Brokerage - WFBC. He has over 20 years of experience in investment, trading, and leadership in the financial sector, brokerage operations, capital markets, and corporate governance. He also has a proven ability to drive growth, develop strategic initiatives, and lead high-performance teams in a rapidly evolving business environment.

Mr. Qutaiba Al-Adasani holds a bachelor's degree in accounting from the Modern Academy for Computer Science and Information Technology (Cairo).

عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة	الجنسية	صفة الترشح	الإسم	م
Board membership years of experience	Nationality	Nomination Type	Name	
0	الكويت Kuwait	غ <i>یر</i> تنفیذ <i>ي</i> Non-Executive	علی حسین علی باقر Ali Hussain Ali Baqer	.3

السيد علي باقر يحمل شهادة بكالوريوس في العلوم الأمنية من أكاديمية سعد العبدلله للعلوم الأمنية (الكويت)

Mr. Ali Bager holds a bachelor's degree in security sciences from the Saad Al-Abdullah Academy for Security Sciences (Kuwait).

عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة	الجنسية	صفة الترشح	الإسم	م
Board membership years of experience	Nationality	Nomination Type	Name	
0	الكويت Kuwait	مستقل Independent	أحمد محمد الكند <i>ر ي</i> Ahmad Mohammad Al-Kandari	.4

يتمتع بخبرة تزيد عن عشر سنوات في قطاع النفط من خلال شركة نفط الكويت، وتحديداً ما يختص بعمليات التخطيط ومراقبة الميزانية وكذلك تحسين عمليات إعداد الميزانية، وضمان فعالية التكلفة، وتحقيق كفاءة تخصيص الموارد.

حاصل على بكالورويوس إدارة الأعمال شعبة تمويل من جامعة (الولايات لمتحدة الأمريكية) ودرجة الماجستير في دراسات المعلومات من جامعة الكويت.

He has over ten years of experience in the oil sector with the Kuwait Oil Company, specifically in budget planning and control, as well as improving budget preparation processes, ensuring cost effectiveness, and achieving efficient resource allocation. He holds a bachelor's degree in business administration, Finance Division, from the University of the United States of America, and a Master's degree in Information Studies from Kuwait University

عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	الجنسية Nationality	صفة الترشح Nomination Type	الإسم Name	م
أكثر من 6 سنوات	الكويت	غير تنفيذي	عبدالله محمد العبدالجادر	.5
More than 6 years	Kuwait	Non-Executive	Abdullah Mohammad AlAbduljader	.5

للسيد عبد الله العبد الجادر خبرة لأكثر من ثمان سنوات في قطاع الاستثمار وتتركز خبراته في الاستثمارات الخاصة المباشرة وإعادة هيكلة الشركات والأسهم الخاصة ورأس المال الجريء. ويشغل السيد العبد الجادر منصب رئيس الاستراتيجيات في شركة لود تابل أم أم سي التي تعمل على الصفقات الاستثمارية من الهيكلة حتى الإغلاق والتخارج. وللسيد العبد الجادر عضويته في مجلس إدارة في شركة ياكو الطبية ش. م. ك ، كما شغل عدة مناصب في الكثير من الشركات الخاصة.

السيد عبد الله العبد الجادر يحمل شهادة بكالوريوس في إدارة الأعمال والتمويل من جامعة الخليج للعلوم والتكنولوجيا (الكويت) ودرجة الماجستير في إدارة الأعمال والتمويل من جامعة الخليج للعلوم والتكنولوجيا (الكويت).

Mr. Abdullah AlAbduljader has over 11 years of experience in the investment industry, with targeted experience in personal direct investments, corporate restructuring, private equity, and venture capital. Mr. AlAbduljader is Chief Strategic Officer of Loud Table MMC which has a focus on investment deals from structuring through to closing and exit. Mr. AlAbduljader is a current board member in YAICO Medical Company K.S.C and has held positions in several private organizations.

Mr. Abdullah AlAbduljader holds a bachelor's degree in Finance from the Gulf University for Science and Technology (Kuwait) and a master's degree in business administration and finance from Kuwait University (Kuwait).

عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة	الجنسية	صفة الترشح	الإسم	م
Board membership years of experience	Nationality	Nomination Type	Name	
أكثر من 5 سنوات	الكويت	غ <i>یر</i> تنفیذ <i>ي</i>	د _. مبارك سلطان السهلي	.6
More than 5 years	Kuwait	Non-Executive	Dr. Mubarak S Al-Sahli	

يتمتع د. مبارك بخبرات علمية أكاديمية عديدة تصل لأكثر من 30 عاماً، كما شغل عضوية مجلس الإدارة لعديد من الشركات بالكويت.

حاصل على ليسانس آداب من جامعة الإسكندرية ودرجة الماجستير في التاريخ الحديث من جامعة سندر لاند بالمملكة المتحدة.

Dr. Mubarak has over 30 years of academic experience and has served on the boards of directors of several companies in Kuwait. He holds a BA in Arts from Alexandria University and a MA in Modern History from the University of Sunderland in the United Kingdom.

عدد سنوات الخبرة كعضو مجنس إدارة	الجنسية	صفة الترشح	الإسم	۴
Board membership years of experience	Nationality	Nomination Type	Name	
0	الكويت Kuwait	مستقل Independent	محمد سلمان الحما <i>دي</i> Mohammad Salman Al-Hammadi	.7

حاصل على بكالوريوس المحاسبة من جامعة الإسراء (المملكة الأردنية الهاشمية) - 2015

Bachelor's degree in accounting from Al-Isra University (Hashemite Kingdom of Jordan) - 2015

Board membership years of experience	Nationality	صفة الترشح Nomination Type	الإسم Name	م
0	الكويت Kuwait	غير تنفيذ <i>ي</i> Non-Executive	زينب أحمد صالح Zainab Ahmad Saleh	.8

حاصلة على شهادة ليسانس الحقوق من كلية القانون الكويتية العالمية.

Holds a Bachelor of Laws degree from the Kuwait International College of Law

عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة	الجنسية	صفة الترشح	الإسم	م
Board membership years of experience	Nationality	Nomination Type	Name	
0	الكويت Kuwait	مستقل Independent	حسين علي مرزوق الرشي <i>دي</i> Hussain Ali Marzoug Al-Rasheedi	.9

شغل منصب مدير السلامة الجوية بوزارة الدفاع حتى العام 2024. حاصل على درجة الماجستير في القيادة الإستراتيجية من الولايات المتحدة الأمريكية.

He served as Director of Air Safety at the Ministry of Defence until 2024. He holds a master's degree in strategic leadership from the United States of America.

عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة	الجنسية	صفة الترشح	الإسم	۴
Board membership years of experience	Nationality	Nomination Type	Name	
0	الكويت Kuwait	مستقل Independent	د. عبدالله ناصر العلاج Dr. Abdullah Nasser Al-Elaj	.10

يتمتع بخبرة مهنية تزيد عن 15 عاماً، شغل خلالها العديد من المناصب بمختلف الهيئات بدولة الكويت، كما يشغل حالياً أمين سر مجلس الجمعية الكويتية للتخطيط الإستراتيجي.

حاصل على حاصل على درجة الدكتوراة في القانون من جامعة أسيوط (جمهورية مصر العربية).

He has more than 15 years of professional experience, during which he held many positions in various bodies in the State of Kuwait. He is also currently Secretary of the Council of the Kuwait Society for Strategic Planning. He holds a PhD in Law from Assiut University (Arab Republic of Egypt).